



こぐまぐみだより

令和7年2月3日 認定こども園新宿ベアーズ

真冬の寒さに負けず、元気いっぱいに登園してくる子どもたち♪登園すると、先生の手を触って「つめたいよ！」といたずらな笑みを浮かべたり、「散歩に行こう！公園行こう！」とワクワクした表情で話したり、毎日ニコニコで、園に来ることを楽しんでいる姿を見ると、本当に嬉しくなります☆

今年度も残り2か月を切りました。このクラスで過ごす時間も、あとわずか！これまで以上に一日一日を大切に、子どもたちと過ごしていきたいと思います。



6日 乳児身体測定

12日 避難訓練

15日 保護者会・おおきくなあれ

※詳細は後日お知らせいたします。



- ・寒さに負けず戸外で身体を動かして遊ぶ
- ・友だちや保育者と関わりながら遊ぶ楽しさを味わう



新しい一年のスタート！連休明けも元気いっぱいの子もたちと、お正月ならではの体験を楽しむことができました☆新年お祝い会ではお正月の歌を歌ったり、干支のお話のパネルシアターを見たりしました。みんな真剣なまなざしで、お話を楽しんでいましたよ♪初詣は熊野神社に行ってきました。神社に到着して5円玉を手渡すと期待に目を輝かせ、しっかりと列に並び、とっても上手に参拝することができました！神社にいる人に「あけましておめでとうございます！」と大きな声で挨拶する姿が可愛かったです。



お散歩大好きな子どもたちは、大人が縮こまってしまうような寒い日も、毎日さまざまな場所にお散歩に出かけています。二軒家公園やピオトープでは、お土産探し&かけっこに夢中です。「暑くなってきた！」とジャンパーを脱いで遊ぶことも多いので本当に“子どもは風の子”だと感心します。弥生児童館では、最近先生と子どもで手を繋いでトンネルを作り「〇〇ちゃん、〇〇ちゃん、きてください♪」と集団で遊ぶのが人気です。

